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GONCEJO DEL MUNIGIPIO DE SAN RAMON

ACTA N9 01 -2025 EXTRAORDINARIA

En Ia localidad de san Ramón a los dos días del mes de enero del2025 siendo la hora

18:00 da comienzo la ses¡ón extraordinar¡a con los siguientes ¡ntegrantes: Alcalde lnt

Nestor Clav¡jo, Concejal Alvaro Fernandez, Concejal Graciela Castro, Concejal lnes

Umpierrez,

ORDEN DEL DIA

* DIADE REYES O5IO1I24

-REPARACION DE BAÑOS DEL RIO

-ADQUISICIÓN DE TONER PARA IMPRESORA DE TRANSITO

Siendo la hora 18:00 da comienzo lá sesiÓn extraordinaria-

Alcalde lNt Nestor clavijo comunica que la sra susana curbelo le ofreció un

espectáculo para el día domingo 5tO1t24 con motivo del día de reyes' en forma

gratuita, trae un canfante, golosinas para los fliñas y tae los reyes magos - Se

ñabló con la sra Noelia cabrera para pasar música la cual accedió.- Lo que se

necesita es la amplificación para el evento que se solicitó presupuesto a la

Empresa de Sergio Valles ' 
quien presento un monto de $ 10 000 - Lo que estaba

planificadoparaeldíalunesconlacontratac¡óndeinflablesfrentealMunicipioa
ia hora 19:30 como estaba previsto.- Se votó para el lunes golosinas en la

Empresa de Zitto Sopp para entregar a los niños -

Alcalde lnt Nestor Clavijo Mociona aprobar el gasto por concepto de amplificación

en la Empresa de Sergio Valles por el monto $ 10 000 para el evento a realizarse

el día O5lO1t24 con motivo del festejo de reyes - Res 03-2025 Aprobada 4 en 4

por la Afirmativa'-

Alcalde Int Nestor Clavijo Comunica que la impresora que emite las libretas de

conducir no tiene toner, el miércoles prQximo ya debe estar funcionando' de

acuerdo a lo informado por la Dir de Transito de la lntendencia debemos

adquirirlo desde el Municipio.- Por la urgencia propone realizar el pago por el

fondopermanente.-Elmontodeseríade$lS.0o0,sedebeadquirirenlDFHoTo
porque en San Ramón no tienen este tipo de toner'-

e aprueba por unanimidad realizar el gasto como urgente y realizat el pago por

eNfondo permanente.-
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Alcalde lnt Nestor Clavijo Comunica que se esta realizando una cancha de
boleibol en la playa del Río Santa Lucía y se necesita iluminarla. S e solicito
presupuesto a electromateriales de acuerdo a lo informado por la cuadrilla de
alumbrado y el monto de dos focos led homologados y dos jabalinas es de

$ 17.775.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo Mociona aprobar el gasto en Electromateriales Rut
215112100016 por el monto de $ 17.775,00 para la iluminación de la cancha de
boleibol en la playa del Río Santa Lucía.- Res 02-2025 Aprobada 4 en 4 por la
Afirmativa.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo Comunica que ha concurrido mucha gente al Parque
del Río los fines de semana, que los baños químicos no son sufiente y que se
deben arreglar los baños existentes en el Parque para dar un mejor servicio.- Los
mismos estarían abiertos los días que esta la funcionaria de la cooperativa para

su mejor cuiudado, luego se cierran.-

ConcejalAlvaro Fernandez consulta si se tiene estimado el costo de arreglo de
los baños y esta de acuerdo que deben estar en condiciones para su uso, los
baños quimicos no son suficientes.-

Concejal lnés Umpierrez consulta respecto a la mano de obra si se cuenta con
algun presupuesto .-

Alcalde lnt Nestor Clavijo Propone un gasto de $ 20.000 en Barraca Fernandez
para adquirir elementos sanitarios, solamente lo indispensable para su

funcionamiento.- Propone solicitar presupuesto a la Empresa de lvan Alarcon
para arreglar y dejar en condiciones y realizar un hidrolavado.lnforma que son
pocas las empresas en San Ramón de construcción que cuentan con los
requicitos de la lntendencia para poder pagar, prespuesto por la Empresa de lvan
Alarcon por el monto de $ 25.500+lVA:_

/ \ , Alcalde lnt Nestor Clavijo.- Mociona aproibar el gasto en la Empresa lvan Alacon

La_X por el monto de $ 25.500+lVA para la refacción de los baños del parque del Río

\ I \ Santa Lucia.- Res 05/2025 Aprobado 4 én 4 por la Afirmativa.-
\/\

Alcalde lnt Nestor Clavijo Solicita vía telefonica al Sr lvan Alarcon la posibilidad
' de presentar un presupuesto para el arreglo , para posteriormente presentarlo al

Alcalde lnt Nestor Clavijo Mociona Aprobar en Barraca Fernandez el monto de

$ 20.000 para adquirir materiales sanitarios para el arreglo de los baños del
Parque del Río.- Res 04-2025 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-
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Alcalde lnt Nestor Clavio -Mociona la Creación d"ll:"Oo Permanente para el

éiercicio 2025 por 
"r 

rnonto"i""Tsó Joó o"'mes - Res 01'2024 Aprobada 4 en 4

por la Afirmativa'-

Siendo la hora 19:30 culmina la sesión extraordinaria -

RESOLUCIONES

Resolución O1-2[2sAprobada 4 en 4 por'la Aft111t¡Y'"

Lffi;; óz-iozsnp'o¡"da 4 en 4 por la Afirmattv.a

ffiffi; óá-iozseptou"da 4 en 4 por la Afirmattva

;:#;; ó+-iozsnp'ou"da 4'en 4'por la Arirmativa

L;ffi; ós-iozsnp'on'oo 
y'en y' por la Arirmativa

La presente Acta se lee, otorga-y,firma en ra ciudad de san Ramón el día del
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